
Pièces 8 Pièces

Superficie 235 m²

Référence 85651499

Prix 980 000 €

La Celle St Cloud
Maison à vendre (78170)
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Barnes vous propose une maison, proche des commerces (500 mètres), place du

Marché  de  l'Étang  Sec  Place  du  Docteur  Berthet  et  du  Golf  du  Stade  Français

Haras  Lupin,  de  la  forêt,  accès  rapide  pour  Vaucresson  et  Rueil-Malmaison,  au

calme, très lumineuse, maison à rénover, sur une belle parcelle de 969 m² en zone

UGe (25% d'emprise possible soit 242 m² au sol envisageable). 50 % de la surface

non  bâtie  devra  rester  en  pleine  terre.  DPE  :  D,  avec  Pompe  à  chaleur.  Vous

trouverez, un séjour avec une très belle hauteur sous plafond, une cuisine, un salle

à manger coté jardin (deux agrandissements en ...

Barnes  is  listing  this  very  bright  house  requiring  renovation,  set  on  an  attractive

969m²  (10,430  sq  ft)  plot  in  a  UGe  zone  (25%  right  of  way  possible),  in  a  quiet

location  close  to  the  forest  and  with  quick  access  to  Vaucresson  and

Rueil-Malmaison. EPC: D.Living room, kitchen, delightful dining room on the garden

side (extended in 2002), two bedrooms, bathroom and laundry room.Upstairs is a

57m² (614 sq ft)  apartment with independent access: bedroom, office, bathroom,

kitchen,  living/dining  room  and  wardrobe.Two  rooms  and  a  shower  room  on  the

basement level.Schools:Pasteur and La ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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